

# *Le directeur régional de l'ONU pour le tourisme apprécie l'expérience touristique de Cuba*

---

Image not found or type unknown

Varadero, 30 avr (RHC) Le Directeur Régional pour les Amériques de l'ONU Tourisme, Gustavo Santos, a apprécié aujourd'hui dans cette station balnéaire la réalité de l'industrie du voyage dans cet archipel comme quelque chose de positif.

Santos participe à la 69ème Réunion de la Commission Régionale de Tourisme de l'ONU à l'Hôtel Meliá Varadero, une étape avant la 42ème Foire Internationale de Tourisme de Cuba (FITCuba 2024) qui aura lieu du 1er au 5 mai au centre récréatif Jardines del Rey de l'île.

Parmi les questions abordées par l'exécutif avec Prensa Latina figurent la connectivité, la compétitivité, la numérisation et l'éducation, ainsi que la nécessité de collaborer avec les pays et les entreprises.

Il a estimé que ces questions étaient fondamentales pour le développement du tourisme en Amérique latine, où Cuba joue un rôle important dans la relance du secteur.

Il a indiqué qu'ils travaillaient intensément dans ce sens, sur des projets d'innovation. L'un de ses points de vue est le partage d'expériences et de bonnes pratiques entre les destinations et les pays, tant dans le secteur public que dans le secteur privé.

En ce qui concerne la connectivité, il a expliqué qu'ils revenaient d'un événement très important au Chili, où ils ont tenu un dialogue avec les chefs ou les PDG des compagnies aériennes, ainsi qu'avec les leaders du tourisme, auquel le chef du secteur cubain, Juan Carlos García, a participé.

Le chef de la branche cubaine, Juan Carlos García, y a participé. Il a encouragé de nombreuses compagnies à commencer à voler vers cette région américaine, car l'intercommunication est fondamentale. Il a déclaré que plus il y aura de connectivité, plus il y aura de touristes en Amérique latine et dans les Caraïbes.

Il a rappelé les annonces importantes faites par Avianca, qui a mis en place de nombreux nouveaux vols à destination de Cuba.

Il a ajouté que le ministère du tourisme (Mintur) de ce pays accomplissait un travail considérable dans ce domaine. Il a souligné que la présence de fonctionnaires de l'ONU chargés du tourisme à ces réunions implique désormais un soutien au Mintur et à ses efforts.

Un autre sujet abordé par M. Santos a été le tourisme communautaire, le tourisme rural et son développement, en générant de nouvelles offres, en plus de celle qui, à Cuba, s'applique comme traditionnelle (soleil et plage).

Il a indiqué qu'il avait effectué plusieurs visites à La Havane et qu'il était convaincu que la ville était sur le point de poursuivre son processus de récupération et qu'elle présentait un patrimoine exceptionnel en Amérique latine, d'où son optimisme.

En Amérique latine et dans les Caraïbes, les opportunités sont énormes, malgré les faiblesses et les obstacles. Il a souligné que la région couvre 15 % du territoire mondial, mais 40 % en termes de biodiversité, à un moment où elle constitue une zone cible pour la durabilité.

Il s'est dit convaincu que la région représente le tourisme de l'avenir, car les pays ont tout ce qu'il faut. Il a de nouveau mentionné la question de la connectivité, en particulier pour assurer la multi-destination.

En outre, il a résumé que l'un des points importants de la réunion actuelle est la nécessité de travailler ensemble et donc de chercher des solutions aux problèmes (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/353544-le-directeur-regional-de-lonu-pour-le-tourisme-apprecie-l'experience-touristique-de-cuba>



# **Radio Habana Cuba**